



Pour son nouveau cycle de conférence l'ADEA propose d'interroger la place du domicile comme modalité d'intervention sociale, au regard de l'évolution des politiques publiques.

Quel(s) héritage(s) et quelle(s) réalité(s) aujourd'hui de l'intervention sociale à domicile ?

La première journée de ce cycle de conférence entend questionner les spécificités et caractéristiques des pratiques de l'accompagnement social et éducatif à domicile.

Pierre Merle, spécialiste des politiques sociales, introduira cette journée sur les défis contemporains des pratiques du domicile, avec une "*brève socio-histoire des politiques publiques*", puis des témoignages de professionnels viendront éclairer, par l'expérience, les situations et réalités vécues. Des ateliers d'échanges permettront enfin d'aborder collectivement la problématique du domicile, d'en identifier les enjeux et dessiner ses perspectives.

PROGRAMME :

- 8h30 : Accueil café
- **9h-9h30 : Ouverture : l'intervention à domicile : de quoi parle-t-on ?** *Paroles de professionnels. Animée par les stagiaires en intervention sociale de l'ADEA*
- **9h30-11h : Conférence "Action sociale et domicile : généalogie d'une politique".** Pierre MERLE, *diplômé en travail social et science politique, formateur puis directeur d'EFTS. Secrétaire national du CNAHES*
- **11h-11h30 : Le métier de TISF : Témoignages**
- 11h30-12h15 : Temps d'échanges/débat
- 12h15-13h45 : Pause déjeuner libre
- **13h45-15h30 : Ateliers d'échanges de pratiques : Que signifie intervenir à domicile dans le travail social ? Quelles en sont les spécificités ? Quels intérêts et difficultés de l'intervention sociale à domicile ?**
- 15h30-16h30 : Restitution "créative" des ateliers

